

ENERGIE: réactions contre le projet d'usine de méthanisation au Mans

Le projet d'usine de méthanisation au Monné soutenu depuis 2013 par [LE MANS METROPOLE](#) / T : 02.43.47.37.50 fait l'objet d'une mobilisation de la part d'un collectif de riverains mécontents. Une pétition a été déposée en mairie samedi. L'usine vise à produire du gaz avec des déchets organiques. La production doit démarrer en 2016. De nombreux riverains n'ont découvert l'existence de ce projet que récemment avec l'enquête publique en cours jusqu'au 23 septembre. Le projet prévoit la valorisation de 25.000 tonnes de déchets organiques locaux, dans un rayon de 30 km et la production de 2,6 millions de mètres cubes de méthane, soit la consommation de 25.000 foyers. 9 M€ doivent être investis.